



**Le viaduc de Millau** est un pont à haubans franchissant la vallée du Tarn, dans le département de l'Aveyron. Il permet à l'autoroute A75 de franchir une brèche entre les Causses.

C'est le plus long pont à haubans du monde (2 460 m de longueur). La deuxième pile (245 m) est aussi la plus haute pile du monde. Ce viaduc a été construit en trois ans seulement, et a été mis en service en 2004.



1 Quelle est la longueur de ce pont ?

2 Quelle est sa date de mise en service ?

3 De quelle époque historique date ce viaduc ?



4 Trouve les douze erreurs.